
ACTA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL DE BARAJAS DE 24 DE ABRIL DE 2018. 

Lugar de celebración: Salón de Plenos Junta Municipal de Barajas. Plaza de Mercurio 1. 

Hora de inicio 18.40. 

Asisten: 

Julian Moreno Álvaro. Vicepresidente. 

Representantes de los Grupos Políticos: 

- Isabel Marcos Carro (G. M. PSOE) 

-Belen Ortiz Calle (G. M. Ciudadanos) 

- Mª del Carmen Yuste Mora (G.M.PP) 

Coordinadores de Mesas: 

 -Mª Paz Calvo Garcia (Empleo) 

 - David Carrascosa Campos (Cultura y Juventud)  

 - Maria Rosa Hidalgo Gonzalez (Igualdad)   

 - Raquel Pereda Rodriguez (Medio Ambiente)   

- Juan María Dominguez Novo (Salud)  

- Luis Calzada Cabrero (Grupo Trabajo Reforestación del Ensanche) 

  

No Asistentes: 

- Diego Gonzalez Toribio (G.M. A.M.) 

- Jose Luís Cañabate Ortega (DUS) 

- Luis Corpas Rivera (Deportes) 

-Jesús Ausín Martinez (Reequilibrio Territorial) 

- Juan Manuel Menéndez Frías (Educación) 

- Fidel Latorre Regaño (Presupuestos y Presupuestos Participativos) 

- Jose Luís Rayos Sánchez (Grupo de Trabajo Plaza Duquesa de Osuna.). 

- Elena Fernandez Castela (Vicepresidente suplente) 

 

Actúa como Secretario el del Distrito. 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión de la Comisión Permanente de fecha 20 

de marzo de 2018. 

 



No se producen intervenciones aprobándose por unanimidad. 

 

2. Información sobre las propuestas aprobadas en el pleno de la Junta Municipal de 

Distrito correspondiente al mes de marzo de 2018. 

El Sr. Secretario informa del resultado de los debates y aprobación de las propuestas 

presentadas por el Foro Local del Distrito en el Pleno Ordinario de la Junta Municipal 

correspondiente al mes de marzo  de 2018. 

 

3. Información WEB. 

Interviene la Sra. Dinamizadora indicando que el Sr. Menéndez, responsable de los 

contenidos web no ha podido asistir indicando que se acordó que siempre hubiera 

un punto en el orden del día sobre este asunto para facilitar novedades e informar 

que las cuestiones que se remiten son publicadas de manera habitual y recordando 

la necesidad de remitir estos contenidos. 

 

4. Información reunión vicepresidencias. 

 

Informa el Sr. Moreno que el 18 de abril hubo una reunión a la que él no pudo asistir 

y que asistió la Sra. Fernández como Vicepresidenta Suplente y con el objeto de 

tratar las actividades a realizar para la celebración del año de creación de los Foros 

Locales el 26 de mayo. Recuerda que se planteó unos actos por la mañana en cada 

distrito y uno único, institucional por la tarde en el Ayuntamiento en Cibeles, 

indicando que el institucional se iba a realizar el 25 por la tarde al coincidir con la 

final de Copa de Europa de Futbol que podría plantear problemas de accesos y 

seguridad al realizarse en Cibeles.  

 

Indica el Sr. Vicepresidente que se ofreció la posibilidad de que actuara la Coral de 

El Capricho, pero que al no estar su director disponible no es posible. Se debate la 

posibilidad que se proponga a la Asociación Calderón de la Barca que realice una 

actuación en la celebración a llevar a cabo en la sede del Ayuntamiento.  

 

Pide disculpas por no haber asistido a la reunión de Vicepresidentes así como por el 

hecho de que no esté presente la Vicepresidenta Suplente para dar información 

sobre ello. 

 

Recuerda que se había propuesto establecer varios puntos para dar visibilidad a los 

Foros, con un máximo de 3, un graffiti en la zona del metro de la Alameda de Osuna, 

una actividad en el Bosque Urbano y una mesa informativa en el mercadillo. 

 

Intervienen los asistentes en relación a estas ideas, interviniendo la Sra. 

Dinamizadora informando que desde la mesa de Igualdad se planteó que no era 

posible la mesa informativa al no haber suficiente personas dispuestas para ello. La 

Sra. Pereda indica que la Mesa de Medio Ambiente se está centrando en la actividad 

que se va a desarrollar en el bosque urbano de Barajas indicando la necesidad de 

contar con medios materiales para desarrollar la actividad.  



Interviene la Sra. Jiménez, Jefa del Departamento de Servicios Sociales, así como las 

dos trabajadoras sociales que realizan esa actividad, informando que dentro del 

Proyecto Comunitario que se desarrolla desde la Junta de Distrito, hay acciones que 

se pueden difundir e integrar, como es el caso de la actividad del grafitti a través del 

Dinamizador de la Comisión de la Infancia y la Adolescencia, dependiente de 

Educación, que también está planteando una iniciativa similar, así como las 

actividades del Aula de Naturaleza.  

 

Interviene el Sr. Calzada informando de manera más concreta de las actividades 

previstas para el día 26 de mayo. 

 

Interviene el Sr. Carrascosa informando de la actividad prevista referente a la 

realización de un graffiti, valorándose diferentes opciones en relación a su 

ejecución.  

 

Interviene la Sra. Hidalgo indicando que no es posible realizar la actividad al 

carecerse de personas que vayan a estar presentes en el caso de la mesa informativa 

que se pretendía instalar en el mercadillo de Barajas.  

 

Se acuerda remitir una nota al Sr. Menéndez para que se publique en la web para 

dar publicidad a los actos a realizar, así como celebrar una nueva reunión para 

concretar las cuestiones que queden pendientes.  

 

5. Información del Programa de Servicios Sociales en Barajas.  

Se realiza una presentación por parte de la Sra. Jiménez y las trabajadoras sociales 

que están desarrollando el proyecto comunitario dentro del Distrito, especialmente 

en el Barrio del Aeropuerto, informando de su contenido, objetivos actividades etc, 

a fin de poder integrarse también con las actividades desarrolladas desde el Foro 

para favorecer una mayor participación. 

 

6. Propuestas de las mesas.  

 

Interviene el Sr. Vicepresidente lectura a las mismas. Interviene el Sr. Secretario 

proponiendo diversos cambios de redacción a fin de adecuarlo al reglamento para 

su inclusión en el orden del día que son aprobadas por unanimidad. 

 

Se exponen las propuestas por parte de las mesas proponentes y son aprobadas por 

unanimidad.  

 

7. Peticiones de información a la Junta Municipal del Distrito 

 

Interviene el Sr. Dominguez exponiendo las razones que justifican esta petición de 

información, y que es aprobada por parte de la Comisión Permanente.  

 

El Sr. Secretario interviene informando en relación al ámbito competencial del 

Departamento de Sanidad de la Junta de Distrito.  



 

8. Posibles ideas para el Plenario de Presupuestos de junio. 

Se informa de varias fechas posibles para la celebración del Plenario de 

presupuestos, siendo la más probable la del 7 de junio. La Sra. Dinamizadora 

interviene planteando varias opciones en relación a la celebración tomando como 

referencia el modelo de Orden del día que se remite desde el Área de Coordinación 

Territorial. 

Interviene la Sra. Yuste y la Sra. Ortiz indicando que no ven procedente la 

celebración de un Plenario de Presupuestos dado que no hay presupuesto aprobado 

para 2018.  

Se producen diversas intervenciones por parte de los asistentes en relación a la 

procedencia o no de la celebración del Plenario donde se ponen de manifiesto las 

diversas opiniones.  

9. Próxima reunión y convocatorias. 

 

Se informa de las futuras fechas comisión permanente el 29 de mayo y Pleno de 

Junio el día 13. Se fija como último día para las propuestas de las mesas el 25 de 

mayo. 

 

Se informa por parte de la Sra. Dinamizadora de las diferentes reuniones que se 

prevé realizar para preparar el Plenario. 

 

10. Varios. 

Se pregunta por parte de la Sra. Pereda la situación de desarrollo del proceso de 

participación para la determinación de las características de la biblioteca, con idea 

de celebrar dos talleres para dar ideas sobre ello.  

Se da lectura a una nota informativa del Sr Latorre respecto de unas jornadas de 

votación presencial de los presupuestos participativos los días 22 a 24 de junio.  

Tras ello, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20.18 horas. 

 

 

 

 

 


